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Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrulloh memimpin Analisa 
dan Evaluasi (Anev) mingguan seluruh unit yang ada di Polsek Sandubaya, 
Selasa (09/01/2024).

Anev ini dilakukan secara rutin untuk mengoptimalkan kinerja seluruh unit dalam 
rangka peningkatan kinerja Polsek Sandubaya Polresta Mataram.

Usai memimpin Anev, Kepasa media ini Kapolsek menjelaskan beberapa tujuan 
yang ingin dicapai dalam pelaksanaan Anev baik mingguan maupun bulanan.

“Selain untuk mengetahui sejauh mana tugas-tugas kepolisian yang telah 
diselesaikan dan yang belum terselesaikan, anev juga mendorong peningkatan 



kinerja kedepannya, karena melalui analisa dan evaluasi yang kita laksanakan 
tentu dapat mengetahui hasil yang telah dikerjakan sehingga apa yang belum 
diselesaikan dapat segera disempurnakan. Yang jelas tujuannya untuk perbaikan 
kearah yang lebih bagus lagi,”tegasnya.

Anev mingguan ini dikuti oleh para Kanit dan Panit pada setiap unit satuan yang 
ada di Polsek Sandubaya yang acaranya diisi dengan dialog dan diskusi 
membahas terutama kendala dari suatu tugas tidak bisa terselesaikan dengan 
baik.

“Jadi semua kendala yang dihadapi selama pelaksanaan tugas oleh masing-
masing fungsi kita bahas dan mencari solusinya dengan harapan kedepannya 
dapat terselesaikan dengan baik,”ucapnya.

Menurutnya, polri yang menjalankan tugas tersebut harus bisa 
mempertanggungjawabkan apa yang telah di tugaskan sehingga untuk 
mengetahui keberhasilan serta manfaat yang diterima dalam tugas tersebut 
harus dianalisa dan dievaluasi sehingga tugas yang diberikan harus benar-benar 
dilaksanakan dengan baik.

Terkait kinerja unit atau fungsi pada Polsek Sandubaya lanjut Kapolsek Sudah 
cukup baik meski ada beberapa hal yang harus kita tingkatkan dalam rangka 
peningkatan pelayanan kepolisian kepasa masyarakat.

“Saya berharap melalui Anev Mingguan ini Kinerja seluruh unit di Polsek 
Sandubaya dapat lebih disempurnakan lagi hasilnya,”tutup Kapolsek.(Adb)


